



FEDERACIÓN NACIONAL DE SINDICATOS BANCARIOS,
ASEGURADORAS Y AFINES DE COLOMBIA

info@fenasisbancol.org

BOGOTÁ D.C. - COLOMBIA



CALLE 30 A No. 6-22 OF. 1601 TELÉFONOS 560 1409 - 287 5728 FAX: 288 0235 PERSONERÍA JURÍDICA No. 0584 ABRIL 7 DE 1967

2020: Primero de mayo, celebración en esclavitud capitalista

El gobierno de empresarios de Duque privilegia los grandes grupos económicos financieros sometiendo las empresas medianas, las pymes y a los ciudadanos.



Tomado de <https://matador.com.co/caricaturas-diarias/>

Es hora de exigir al Estado un ingreso básico universal mensual desde el momento de nacer, dotación inicial para participar en el mercado ante las ventajas de las dotaciones por herencias, conocimiento y por garantía democrática.

La pandemia desnudó el neoliberalismo en su concepción de lo humano. El sistema de trabajo de rebusque, a término fijo, temporal e informal; el sistema de salud y de educación privada y las no garantías de vivienda y alimentaria genera una crisis humanitaria que obliga al Estado a destinar enormes recursos y a una gran masa de familias los expuso a la limosna pública y privada afectando su dignidad.

La pandemia pone a descubierto las ventajas de unidades administrativas organizadas en las regiones como municipios, departamentos y la importancia de la nación/ país. La importancia de estas no es para la guerra sino para dar seguridad alimentaria, garantizar la vivienda, la salud y la educación, propender por la investigación, el crecimiento industrial y la complementación intra regional y nacional.

Nuestro nacionalismo debe ser para vivir en solidaridad, buscar complementariedades regionales, buscar soluciones a escala para el bienestar de los ciudadanos y la construcción permanente de una sociedad con justicia económica, social y política.

Las medidas del gobierno ilegal uribista de Duque, de la mano de grupos empresariales y de un sistema financiero especulador, nos indican que en la post pandemia buscan que la economía sea regida por el sistema financiero especulador cuya parte visible son los bancos comerciales privados a los cuales les han entregado enormes recursos que con grandes trabas y cobros pretenden entregar a los pequeños empresarios, que quedan endeudados, y a los ciudadanos. Se ha usado los organismos del Estado para entregar información privada de los ciudadanos y a las Pymes a suministrar su información a los bancos

SINDICATOS AFILIADOS: UNEB · SINTRAPREVI · ANEBRE · SINTRAGNB · ASDECOS · SITRACONEF

POR LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES DEL SECTOR FINANCIERO



FEDERACIÓN NACIONAL DE SINDICATOS BANCARIOS,
ASEGURADORAS Y AFINES DE COLOMBIA

info@fenasibancol.org

BOGOTÁ D.C. - COLOMBIA



CALLE 30 A No. 6-22 OF. 1601 TELÉFONOS 560 1409 - 287 5728 FAX: 288 0235 PERSONERÍA JURÍDICA No. 0584 ABRIL 7 DE 1967



comerciales para poder obtener algún beneficio.

Además, la decisión de desmontar gradualmente el encierro es para beneficiar a los empresarios quienes desde las oficinas de sus mansiones y lujosos condominios pueden ejercer “confinados” la administración, control y vigilancia de sus empresas mediante acceso remoto a los sistemas de información de sus empresas y por cámaras mirar los sitios de trabajo en tiempo real el

desarrollo y comportamiento de los procesos productivos, mandos medios y trabajadores; así, los futuros condenados a contagiarse con el virus y algunos a morir son los directos productores de la riqueza, los que mueven la economía con el impulso de la venta de los productos y los ciudadanos que viven del rebusque para sobrevivir; en otras palabras, ciudadanos del común, mandos medios, pequeños comerciantes, trabajadores y obreros.

Ante esta realidad los trabajadores debemos pensar en presente y futuro. En el presente nuestra fobia al encierro, la necesidad de ingreso monetario, nuestro compromiso laboral nos lleva a la exposición a la muerte propia, de amigos y familiares. ¿Qué alternativa nos queda? ¿Un paro general, una huelga o negación al trabajo?

A futuro vamos a continuar pensando en convivencia con el capitalismo en la lucha por pingües mejoramientos de bienestar en un mal llamado mercado laboral con posición dominante empresarial o retomar la utopía de construir una sociedad con liderazgo de mentalidades proletarias direccionados por los valores de solidaridad, hermandad humanística, apoyo mutuo y convivencia racional, ¿en construcción permanente de una democracia real para las expresiones libres del ser humano?

Para los trabajadores debe ser claro que el trabajo decente, vida digna es viable en una sociedad con dirección proletaria que recoja las experiencias del movimiento político de izquierda, social y laboral en su construcción; en el capitalismo no deja de ser una consigna que oriente nuestras reivindicaciones pero que no debe opacar la lucha frontal de clases que expresamente existe en la sociedad por la apropiación individual de los excedentes económicos generados en la producción e el intercambio mercantil colectivo de bienes y servicios.

Los trabajadores debemos validar si retomamos las banderas del socialismo con las particularidades de cada país, aplicando el derecho a la autodeterminación de los pueblos, la lucha por los derechos que ha sido bandera de los trabajadores no ha parado, la lucha continúa...

Segunda caricatura fue tomada de <https://www.eltiempo.com/opinion/caricaturas/matador/subieron-en-las-encuestas-caricatura-de-matador-490648>

SINDICATOS AFILIADOS: UNEB · SINTRAPREVI · ANEBRE · SINTRAGNB · ASDECOS · SITRACONEF

POR LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES DEL SECTOR FINANCIERO